

**【活動報告書】**

石狩川振興財団では関係機関・市民団体等の支援として石狩川の水害や治水の歴史、水利用、流域の風土、水文化、防災、河川環境及び川の安全利用などをテーマに学習活動を実践しています。

実践拠点「砂川遊水地管理棟」

平成29年2月5日（日）

『体験塾《ワカサギ釣り》』

**【活動の概要】**

冬の自然環境の中でのワカサギ釣りを通して、自然の豊かさを学ぶことを目的に企画しました。

当日は気温が高く、晴れ上がり、申し分のない釣り日和でした。

朝早い方が釣れるので昨年より1時間程早く長沼を出発し、平間館長からビデオを使った分かりやすい釣り方を習い、はやる気持ちを抑えながら釣り糸をたらず子供達でしたが・・・。

釣果はサッパリで、1匹も連れない子供が続出。でも、途中で投げ出す子もなくちょっぴり悔しい釣りとなりましたが、これも釣りです。

こんな時でもキッズスタッフは辛抱強く釣り方を教えており、頼もしさを感じました。

**【参加対象者】**

長沼町に在住する子どもとその保護者

**【参加人数】**

44名（児童25名 保護者19名）

**【日 時】**

平成29年2月5日（日）

**【場 所】**

砂川遊水地管理棟・砂川遊水地

**【感 想】**

釣れなかったけど自然を感じて楽しかったです

最初は釣れなかったけど、あとからいっぱい釣れた

コツを教えてもらえてうれしかった

日頃できない体験をさせていただき大変良かったです

雄大な景色を見ながらできて、天気も良くて気持ち良かった



釣り方のレクチャー



餌付け自分でできるかな



キッズスタッフがわかりやすく指導



早速一匹ゲット!!!



根気よく待ちます・・・



最高の釣り日和